

Die Stiftung für sicheres Autofahren der Emil Frey Gruppe hat die schmerzliche Pflicht, den Hinschied des langjährigen Geschäftsführers des Verkehrs-Sicherheits-Zentrums Veltheim

Pete Ettmüller

27.8.1934 – 9.5.2015

bekannt zu geben.

Pete Ettmüller, ein Pionier in der Ausbildung für sicheres Autofahren, war mit grossem Fachwissen und Engagement für die Planung, den Bau und die Inbetriebnahme 1978 des Verkehrs-Sicherheits-Zentrums Veltheim verantwortlich. Er hat die fahrerische Weiterbildung in der Schweiz über viele Jahre geprägt und brachte zum ersten Mal den Sinn und die Notwendigkeit von Fahrsicherheitskursen ins Bewusstsein der Schweizer Öffentlichkeit. Er leistete damit einen massgebenden Beitrag zur Erhöhung der Sicherheit im Strassenverkehr.

Wir sind ihm zu grossem Dank verpflichtet und werden ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Walter und Barbara Frey
Geschäftsleitung und Mitarbeitende
der Emil Frey Gruppe

Die Urnenbeisetzung erfolgt im Kreis der engsten Familie und Freunde.

Wir nehmen Abschied von Pete Ettmüller am 8. Juli 2015 um 16.00 Uhr im Classic Center Schweiz, Bahnhofplatz 2, 5745 Safenwil.